

Síntesis Deportiva



Defensa y Justicia se coronó campeón de la Conmebol Recopa

Defensa y Justicia logró un 2-1 heroico en Brasilia sobre Palmeiras para revertir el mismo resultado que había sufrido como local y se alzó con la Conmebol Recopa Sudamericana en un encuentro emotivo y polémico pero que se llevó con fútbol y corazón.

El equipo argentino que dirige Sebastián Beccacece fue más certero en los penales ganando 4-3 y conquistó su segundo torneo internacional luego de ganar la Sudamericana en enero pasado.

Gastón Hernández titular en la eliminación de San Martín de San Juan

El miércoles por la noche, Racing se metió en los octavos de final de la Copa Argentina al imponerse en la definición por penales 4-1 ante San Martín de San Juan que tuvo al defensor sanrafaelino Gastón Hernández como titular.

Este encuentro desarrollado en la cancha de Arsenal terminó 2-2 en los 90 minutos. Mauricio Martínez (PT: 33') y Enzo Copetti (ST: 18') marcaron para Racing; sin embargo,

en una ráfaga y sobre el final, San Martín lo llevó a la definición desde los 12 pasos con tantos de Matías Giménez (ST: 35?) y Ezequiel Rescaldani (ST: 37').

La URBA postergó nuevamente el inicio de los torneos

La Unión de Rugby de Buenos Aires (URBA) anunció que postergó el inicio de los torneos del Top 12 y los campeonatos de Primera División A, B, C y Segunda División, debido a los avances de la pandemia de coronavirus.

El torneo Top12 estaba programado inicialmente para que comenzara el sábado 17 de abril, señaló la entidad en un comunicado.

A la postergación se sumaron también los certámenes de Primera A, B, C y Segunda División que debían dar comienzo la semana anterior, y que la URBA había postergado para el próximo sábado.